

国見九条の会ニュース 第27号

2023年1月22日 連絡先 ☎022-275-7493 (白砂) 〒981-0943 青葉区国見 6-15-3

20歳の若者にティッシュ配布

1月8日、仙台市体育館にて「仙台市はたちの集い」が開かれ着飾った多くの若者たちが会場に集まりました。県内九条の会連絡会と太白区九条の会連絡会はこの時「成人おめでとう、憲法九条頼むね」のチラシ付ティッシュを2600個配布しました。また新日本婦人の会の方たちも同じように「9条守ろう」のチラシ付ティッシュ500個を配布しました。国見九条の会白砂も含め午前29名午後21名参加しました。若者たちが戦争に駆り出されない様にと思い渡しました。「成人おめでとう、9条よろしくね」と声をかけるとVサインで応えてくれる青年もいました。



憲法学校開く 1月19日40人参加

宮城憲法会議主催の2023年度第1回憲法学校が1月19日に弁護士会館にて開かれ参加しました。安保3文書を詳しく学び、また憲法9条や13条を大切に考える考え、そして王城寺原での米軍実弾射撃訓練の実際などを学びました。「これで日本国憲法が死んでしまうのか？」憲法吊いの式みたいだなと暗い気持ちにもなりましたが、1/23から通常国会だ。ここから頑張らねばと思いつき学習会を各地で粘り強く開くことが閣議決定撤回への力になるとも思いました。宮城憲法会議では今後積極的に学習会へ講師派遣を行うとのことです。憲法学校のその場でさっそく2件の講師依頼申込があったそうです。私たちの所にもお呼びしたいですね。

1月25日(水)昼の集会と夜の集会

1月25日12時から添付のオレンジのチラシのように「大軍拡・大增税を許すな 1.25 宮城県民集会」が戦争国家 NO! 宮城県実行委員会主催で行われます。元鍛冶丁公園にて。集会後デモ行進を行います。夜も**総がかり行動実行委員会主催の東北ブロック集会**が行われます。宮城憲法九条の会と県内九条の会連絡会も集会事務局団体となっています。夜間の集会ですが戦争する準備を始めた政府の方針を変えてゆくスタートの集会です。非常に大切な集まりなのでぜひご参加よろしくお願ひします。18時~20時、ハーネル仙台 (ZOOMでも視聴できますチラシ参照)
2月11日(土)信教・思想・報道の自由を守る宮城県民集会 建国記念の日反対の集会です。13:30~国際センター